



FINCA SAMPAKA



Dirección	Finca Sampaka Km 7 Camino a Luba
Contacto	
Telefono	+240 222275408
Correo electronico	casamallo@hotmail.com

Finca Sampaka ha sido y es una finca emblemática de la isla de Bioko, fundada alrededor de 1906, su casa colonial de madera de tonos verdes y de pino nórdico se alza todavía negándose a sucumbir al paso del tiempo.

El nombre de Sampaka (que es como se conoce o conocía a todo el entorno circundante) proviene del nombre de un esclavo liberado llamado Samuel Parker, quien se estableció en la zona, y a lo largo de los años, con el pidging, su nombre fue derivando de Sam Peik hasta la Sampaka actual.

La finca cuya extensión era de cerca de 1.000 hectáreas, siempre destacó por cosechar uno de los mejores cacaos de la isla y del mundo, tanto por su exquisito cuidado en la selección y en su proceso de producción. Mas tarde esta finca se incorpora en la década de los 90 a la empresa CAMASA.

Dedicada en lo fundamental al cultivo del cacao, desde la llegada del petróleo, esta plantación, que podía haber sido protegida como patrimonio agrícola de la Isla de Bioko, ha sido, y continua siendo expropiada para diferentes proyectos gubernamentales, que al calor del petróleo han dejado de lado toda la agricultura perdiéndose la posibilidad de recuperación agrícola de esta plantación en su conjunto aunque queda la base central, donde se localizan las oficinas, vivero, naves, antiguos secaderos de cacao con almacenes y diferentes viviendas de los trabajadores, así como restos de la antigua plantación hacia la montaña.

En la actualidad en Sampaka, se centraliza ahora la organización y Dirección de la empresa CAMASA y sus oficinas, donde además de esta plantación, se incorporan plantaciones aledañas como la Finca Bonyoma, San José, en el camino de Luba la finca Tuplapla, y en Bioko sur las fincas de Bombe y Montemayor, siendo el conjunto de las hectáreas superiores a las 2.500

Para más detalles, visite la pagina <https://www.empresasguinea.com/detail/finca-sampaka-luba-697>
